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Summary:

The Mediterranean area has been affected by the ending cold war results, especially concerning
security, in which new political, military, economic, social, cultural and environmental threatens has
appeared, different in its nature and sources than it was during cold war. This dictated to the
Mediterranean countries to find new a mechanism to face these threatens that cannot be faced in the
framework of traditional security concepts. These new mechanisms were represented in the
collaboration and dialog initiatives that were announced as a platform for visions exchange and in the
military collaboration between the Mediterranean countries. Algeria as a Mediterranean country is also
a part of these interactions, in which it has been obliged to improve security approaches in the area.

Key words: Strategy, Defence, Security, Security Threatens.

Résume

La région meéditerranéenne a été influencée par les conséquences de la fin de la guerre froide,
en particulier en matiére de sécurité. En effet, de nouvelles menaces, de nature et de sources
différentes, sont apparues: politico-militaires, économiques, sociales et environnementales. Ces
menaces ont dicté aux pays concernés par la sécurité de la Méditerranée, la nécessité de rechercher de
nouveaux mécanismes pour y faire face, a cause de I’incapacité de les cerner dans le cadre de
I’approche traditionnelle de la sécurité. Ces mécanismes consistent en initiatives de coopération et de
dialogues entre les pays des deux rives de la Méditerranée, parmi lesquels on peut citer comme
exemples les tribunes politiques d’échanges de visions et également de coopération sur le terrain entre
les forces armées de ces Etats. L’Algérie qui est a son tour impliquée dans ces interactions, elle serait
donc contrainte de développer sa propre approche sécuritaire dans la Méditerranée.

Mots clés : Stratégie- Défense- Sécurité-Menaces sécuritaires.
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